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Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ, руководитель 
партийной фракции в Госду-
ме Сергей Миронов заявил, 
что СРЗП начала сбор подпи-
сей против повышения клю-
чевой ставки Центрального 
банка РФ.

Очевидно, что очередное 
повышение ставки Централь-
ным Банком РФ повлечет 
дальнейшую стагфляцию эко-
номики – снижение темпов 
экономического роста одно-
временно с высокой инфляци-
ей. Основной же удар примут 
на себя социально незащи-
щенные слои населения: пен-
сионеры, многодетные семьи, 
матери-одиночки, малообе-
спеченные граждане.

Чтобы не допустить этого, 
Партия выдвинула ряд за-
конодательных инициатив, 
направленных на изменение 
курса Центрального Банка 
РФ, обеспечение роста эко-
номики, зарплат, доступно-
сти кредитов, укрепления 
рубля:

– определить целью дея-
тельности ЦБ РФ обеспечение 
темпов роста ВВП, реальной 
зарплаты граждан, реальных 
располагаемых денежных до-
ходов населения, номинальной 
начисленной среднемесячной 
заработной платы выше сред-
немировых показателей;

– ввести персональную ответ-
ственность председателя ЦБ РФ 
вплоть до отстранения от долж-
ности, если вышеуказанные 
цели не будут достигнуты;

– закрепить осуществление 
парламентского контроля по во-
просу оценки достижения ЦБ РФ 
обозначенных выше целей;

– расширить основания для 
досрочного сложения полно-
мочий председателя ЦБ РФ, 
предоставив группе депутатов 

СКАЖИ «НЕТ» ПОЛИТИКЕ ЦЕНТРОБАНКА
Государственной Думы РФ чис-
ленностью не менее одной пя-
той от состава ГД РФ направить 
в адрес Президента РФ обра-
щение о рассмотрении возмож-
ности направления Президен-
том представления в Госдуму о 
досрочном снятии председате-
ля ЦБ РФ с должности.

В адрес главы Центрально-
го Банка РФ Эльвиры Набиул-
линой было также направлено 
письмо о недопустимости по-
вышения ключевой ставки.

Поддержать вышеуказан-
ные инициативы и внести свой 
вклад в укрепление отече-
ственной экономики и улуч-
шение уровня жизни граждан 
Вы можете, оставив свою 
подпись на партийном сайте 
spravedlivo.ru

ТОРЖЕСТВО СПРАВЕДЛИВОСТИ И ПРАВДЫ!
На выборах в Собрание депу-

татов Онежского муниципально-
го округа первого созыва канди-
даты от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ взяли чет-
верть всех мандатов.

Учитывая беспрецедентный 
административный ресурс не 
только районного, но и регио-
нального уровня, задействован-
ный на этих выборах, результат 
поистине впечатляющий! Дру-
гим политическим партиям кро-
ме правящей не удалось полу-
чить ни одного мандата.

Когда стали известны пред-
варительные итоги голосова-
ния, наблюдатели от партии 
власти пытались оспорить ре-
зультаты выборов на втором 
участке, где справедливороссы 
взяли сразу три из пяти манда-
тов, обойдя таким образом ЕР. 
Однако постановления об отка-

Приближаются самые 
добрые и сказочные празд-
ники – Новый год и Рожде-
ство. Это время, когда мы 
загадываем самые завет-
ные желания, строим амби-
циозные планы на будущее 
и подводим итоги своей 
работы. И многими резуль-
татами мы с вами можем по 
праву гордиться! Мы были 
и остаёмся главной оппо-
зиционной силой нашего 
региона, что под занавес 
года ещё раз подтверди-
ли результаты выборов в 
первый созыв Собрания 
депутатов Онежского му-
ниципального округа. Это 
– результат вашего неу-
станного труда, уважаемые 
соратники и сторонники. В 
успехах и достижениях на-
шего регионального отде-
ления есть вклад каждого 
из вас.

Мы вкладываем силы и 
душу в решение проблем 
северян, мы заражаем не-
равнодушием и активно-
стью других, совместно 
делая нашу малую Родину 
сильнее и благополучнее! 
Этот год был непростым, и 
следующий год тоже обе-
щает быть насыщенным 

вызовами – это видно по 
принимаемым бюджетам 
всех уровней. Но объе-
динившись вокруг общей 
идеи, заботясь прежде 
всего о своих близких и, по 
возможности, о ближних, 
мы преодолеем все труд-
ности. Победа будет за 
нами!

Накануне Нового года 
позвольте пожелать всем 
вам крепкого здоровья 
и оптимизма, семейного 
благополучия и професси-
ональной реализации, го-
ловокружительных успехов 
и, конечно, общественных 
и личных побед! Пусть каж-
дый день нового года при-
носит вам радость и удов-
летворение, а наши общие 
усилия продолжают при-
носить плоды на благо Ар-
хангельской области и её 
жителей.

Счастья и справедливо-
сти в новом году!

С уважением,
Председатель Совета 

регионального отделения 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – 

ЗА ПРАВДУ
в Архангельской области

Олег ЧЕРНЕНКО

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ,
ЕДИНОМЫШЛЕННИКИ, ОДНОПАРТИЙЦЫ, 
ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

зе в необоснованных жалобах 
были приняты единогласно.

Депутатами от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ стали:
Округ №1 – Андрей Фомин;
Округ №2 – Кирилл Варакин, 
Эдуард Володенков и Михаил 
Шишкин;
Округ №3 – Антонина Прохорова;
Округ №4 – Геннадий Козлов.

Под занавес года региональ-
ное отделение Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ в Архангельской области в 
очередной раз подтвердило 
звание главной оппозиционной 
силы Поморья!

25 декабря состоялась пер-
вая сессия Собрания депута-
тов Онежского муниципального 
округа, которую по традиции 
открыл старейший народный 
избранник, справедливоросс 
Геннадий Борисович Козлов.

Любой центральный банк 
вынужден искать баланс между 
ростом экономики, безработи-
цей и инфляцией, так как они 
прочно связаны друг с другом. 
Для этого у ЦБ есть различ-
ные инструменты, и ключевая 
ставка лишь один из них, пусть 
и наиболее эффективный. Но 
работает он в стандартных ус-
ловиях.

– А в наших реалиях всё 
иначе: тот же «Магнит», если 
брать продукты питания, бы-

товую химию и другие по-
требительские товары, или 
«М.Видео», если говорить о 
бытовой технике и электро-
нике, сами закредитованы 
«по уши», – отметил Предсе-
датель Совета регионального 
отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в Архангельской области Олег 
Черненко. – Любое повыше-
ние ставки и, как следствие, 
рост стоимости обслужива-
ния своих долгов они «пере-
кладывают» на потребителя, 

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО: «ЦБ ДОЛЖЕН ОТВЕЧАТЬ ЗА 
РОСТ ЭКОНОМИКИ!» то есть нас с вами. Цены для 

покупателя растут вместо того, 
чтобы снижаться.

Депутат Черненко подчер-
кнул, что борясь с инфляцией, 
ЦБ РФ лишь «разгоняет» её – 
абсурд, да и только! А заодно 
«душит» весь реальный сектор 
экономики.

В декабре Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов сообщил о том, что 
вместе с другими депутатами 
фракции внёс в Госдуму ра-
дикальные поправки в закон о 
Центробанке. По ним регулятор 
должен отвечать не только за 
курс рубля и уровень инфляции, 
но также за рост ВВП, зарплат 
и реальных доходов граждан, а 
председатель ЦБ РФ – нести за 
это персональную ответствен-
ность.

Жёсткая и аргументирован-
ная критика СРЗП возымела 
действие: вопреки ожиданиям 
финансовых аналитиков, на за-
ключительном заседании этого 
года 20 декабря Банк России 
принял решение оставить раз-
мер ключевой ставки без изме-
нения.
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Председатель Совета реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской обла-
сти Олег Черненко отметил, что 
мусорные контейнеры по всему 
городу переполнены, мусор ска-
пливается уже на прилегающих к 
площадкам территориях, обста-
новка переходит в разряд анти-
санитарной. Всё это – результат 
перехода «Экоинтегратора» на 
новый, зимний, режим вывоза 
ТКО – раз в 3 дня.

– По словам руководства ре-
гоператора, мера легальная, 
вынужденная и связана с по-
лугодовой задержкой выплаты 
субсидии из бюджета, – сооб-
щил Олег Черненко. – По моей 
информации, область в связи с 
отсутствием средств в бюдже-
те задолжала «Экоинтегратору» 
уже порядка 1 млрд рублей.

Он также отметил, что денег 
на покупку топлива, выплаты за-
работной платы, уплату налогов 
и обязательных платежей у ре-
гионального оператора нет, как 
нет и средств на оплату услуг ли-
зинга спецтехники, в связи с чем 
лизинговая компания угрожает 
отнять ее у «Экоинтегратора» за 
просрочку платежей.

– Несмотря на то, что вынуж-
денная мера вроде как не нару-
шает СанПиН, согласно которым 
при температуре +4 градуса и 

ниже допустим вывоз не реже 
1 раза в 3 суток, страшно пред-
ставить, какая картина будет в 
городе на новогодних праздни-
ках, когда проблема скопления 
и вывоза мусора остро стоит и 
без «зимнего» режима работы, 
– заметил руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» в 
Архангельском областном Со-
брании депутатов Олег Чернен-
ко.

Лидер справедливороссов 
Поморья сообщил, что сейчас 
мусоровозы будут направлены 
в первоочередном порядке по 
адресам, где зафиксировано 
перенакопление отходов. Кро-
ме того, чтобы хоть как-то ста-
билизировать ситуацию, пла-
нируется увеличить количество 
контейнеров. Эта обязанность 
должна лечь на местные адми-
нистрации.

– Но деньги в бюджете необ-
ходимо срочно искать, – под-
черкнул депутат Черненко. – И 
на мой взгляд, учитывая слож-
ную экономическую обстанов-
ку, может, все-таки не стоит 
тратить и без того дефицитный 
региональный бюджет на всякие 
форумы в Крыму, а направить 
средства на закрытие жизнен-
но важных вопросов жилищ-
но-коммунального хозяйства, 
чтобы таких ситуаций возникало 
меньше?!.

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО: «В СТОЛИЦЕ РЕГИОНА
ОЧЕРЕДНОЙ МУСОРНЫЙ КОЛЛАПС»

ЖКХ: ЧТО ГОД ГРЯДУЩИЙ НАМ ГОТОВИТ?

Кроме «мусорного коллапса», 
жители Архангельской области 
с опаской ожидают ставшего 
за последние годы традицион-
ным «новогоднего краха систе-
мы ЖКХ». Если раньше морозы 
рвали артерии холодного во-
доснабжения и водоотведения, 
повышенное давление – те-
плотрассы, а вынужденные ота-
пливать свои жилища обогрева-
телями люди перегружали и без 
того сбоящие электросети, то в 
этом году проблемы начались 
существенно раньше. 

Без света даже центр Архан-
гельска периодически оста-
вался ещё летом, а осенью, как 
только «ТГК-2» начала подавать 
по трубам минимальное необ-
ходимое для отопления давле-
ние, «посыпались» теплотрас-
сы. Сообщения об отключении 
холодного водоснабжения це-
лых районов вообще стали для 

областного центра обыденно-
стью. Что же будет, когда при-
дут настоящие морозы?

По информации Министер-
ства топливно-энергетическо-
го комплекса и ЖКХ Архангель-
ской области, водопроводные 
сети в Архангельске изношены 
на 76,3%, канализационные 
— на 75,1%. Согласно данным 
ТГК-2, износ тепловых сетей 
города составляет 75%. Три 
четверти и более! По первым 
двум позициям ситуация в Се-
веродвинске ещё хуже – там 
износ под 90%.

Зампред областного Прави-
тельства, курирующий сферу 
ЖКХ, сообщил, что из-за не-
хватки финансовых средств из 
4200 тысяч километров сетей 
с высокой степенью износа 
за год в среднем приводится 
в порядок лишь 42 км. То есть 
всего 1% от необходимого 
объёма. Водные и тепловые 
артерии в Поморье рассы-
паются куда быстрее, чем их 
успевают восстанавливать или 
менять на новые. 

В январе этого года, после 
очередного жилищно-комму-
нального хаоса мы уже при-
водили в пример инвестици-
онную программу «ТГК-2», по 
которой на модернизацию 
сетей в Архангельске на 2014-
2023 годы было заложено ме-
нее 2 млрд рублей. В среднем 

– менее  200 миллионов рублей 
в год. Хватало ли этого, чтобы 
не допускать новых аварий? В 
масштабах столицы Поморья 
– однозначно нет, и горожане 
каждый год ощущали это на 
себе.

Но даже эту инвестиционную 
программу ресурсоснабжаю-
щая организация исполняла 
не полностью. Из постановле-
ния Министерства ТЭК и ЖКХ 
Архангельской области от 19 
ноября 2021 года о внесении 
изменений в корректировку ин-
вестиционной программы ПАО 
«Территориальная генериру-
ющая компания №2» (ТГК-2) 
следует, что из запланирован-
ных на 2014-2020 годы 1 мил-
лиарда 270 миллионов рублей 
фактически было проинвести-
ровано лишь 940 миллионов – 
менее чем три четверти.

В начале теперь уже да-
лёкого 2018 года отставание 
от запланированных темпов 
инвестиционной программы 
правительство Архангельской 
области даже назвало одной 
из причин существенного сни-
жения тарифа. Кажется не-
вероятным, но было и такое! 
Однако теперь его повышают 
исправно. В соответствии с 
утверждёнными Правитель-
ством Российской Федерации 
предельными индексами подо-

рожания коммунальных услуг на 
2025 год для каждого региона, 
платежи в Поморье могут выра-
сти сразу на 20%.  Больше ожи-
дания по инфляции услуг ЖКХ 
только в Пермском крае. Куда 
же пойдут эти деньги?

Комментируя всё ту же жи-
лищно-коммунальную ката-
строфу начала этого года в 
Архангельской агломерации, 
Председатель Совета реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской обла-
сти Олег Черненко подчеркнул, 
что целью любой коммерческой 
структуры всегда будет извле-
чение максимальной прибыли, 
а значит серьезно вкладывать-
ся в инфраструктуру никто не 
станет. Предпочтут продолжать 
«заплаточный ремонт», пока од-
нажды не рванет всё, и можно 
будет спокойно банкротиться, 

оставив проблемы людям и го-
сударству. 

– Только государство мо-
жет быть по-настоящему за-
интересовано в капитальных 
вложениях в теплотрассы и 
коммунальные сети, – выска-
зал уверенность руководи-
тель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архан-
гельском областном Собра-
нии депутатов Олег Черненко. 
– Позиция нашей партии по 
этому вопросу: необходимо ор-
ганизовать масштабную реви-
зию в сфере ЖКХ, в случае не-
выполнения инвестпрограмм 
признать недействительным 
повышение тарифов, взы-
скать с ресурсоснабжающих 
организаций необоснованно 
полученный доход, произве-
сти перерасчет и вернуть эти 
средства гражданам, а также 
рассмотреть вопрос возвраще-
ния приватизированных комму-
нальных предприятий в госсоб-
ственность.

Аварийное состояние си-
стем жизнеобеспечения, 
наружных и внутренних се-
тей домов жители квартала 
в границах Набережной Се-
верной Двины, Троицкого 
проспекта, улицы Гагарина и 
проезда Выборного назвали 
главным препятствием для 
строительства девятиэтаж-
ки в их дворах. Архангелого-
родцы записали видеообра-
щение на «Прямую линию» 
Президента Российской Фе-
дерации, в котором просят 
главу государства вмешать-
ся в ситуацию с точечной 
застройкой и аварийным со-
стоянием инженерных сетей 
в их районе.

В квартале восемь много-
квартирных домов, где про-
живает почти 500 семей. Это 
900 человек, из которых 120 
– дети. Жители обеспокоены 
планами по возведению мно-
гоквартирного жилого дома в 
центре их двора, хотя перво-
начально земельный участок 
был выкуплен с формулиров-
кой «без права капитального 
строительства».

Люди указывают на то, что 
строительство нового дома 
приведет к затенению дво-
ра и лишит возможности ис-
пользовать территорию для 
благоустройства, из-за чего 
прежде всего пострадают 
семьи с детьми. Также остро 
встанет и без того болез-
ненный для столицы Помо-
рья вопрос парковок. Кроме 
того, квартал примыкает к 
набережной Северной Дви-
ны, так что застройка может 

«В АРХАНГЕЛЬСКЕ ТРУДНО ВСПОМНИТЬ ХОТЬ ОДИН 
ДЕНЬ, КОГДА НИГДЕ НЕ РВАНУЛО, НЕ ЛОПНУЛО, НЕ 
ЗАМКНУЛО…»

нанести вред экологической 
обстановке и всем жителям 
города. А дома в этом районе 
построены на ленточных фун-
даментах, что создает риск об-
рушения при проведении зем-
ляных работ.

При всех перечисленных 
«но» главным препятствием 
люди всё же называют ава-
рийное состояние инженерных 
сетей. Системы жизнеобеспе-
чения домов не рассчитаны на 
дополнительную нагрузку и по-
просту не выдержат её. Посто-
янные аварии становятся при-
чиной отсутствия света, воды, 
тепла, а затопление подвалов 
уже стало нормой, хотя это не-
нормально. 

Дома в этом квартале были 
построены в 1964-1975 го-
дах. Ранее во дворах были 
элементы благоустройства: 
хоккейная коробка, футболь-
ное поле и баскетбольная 
площадка. Чтобы возродить 
былой комфорт, в 2017 году 
жители объединились и со-
здали территориальное об-
щественное самоуправление 
«Предмостный», что позволи-

ло начать благоустройство 
квартала. Были построены 
детская площадка, парковки, 
проведено уличное освеще-
ние, установлены видеодо-
мофоны, отремонтированы 
внутридворовые проезды 
и устроены тротуары вдоль 
всех домов.

Для решения проблемы 
жители просят изменить про-
ект планировки и направить 
усилия на благоустройство 
территории. В своем видео-
обращении они просят Пре-
зидента России запретить то-
чечную застройку и передать 
землю горожанам под эти 
цели. Люди готовы превра-
тить эту территорию в оазис 
комфортной жизни. 

Мы встретились с предсе-
дателем инициировавшего 
запись ТОС «Предмостный» 
Натальей Щеловановой, что-
бы выяснить подробности 
их многолетней борьбы и 
причину, по которой они ре-
шили обратиться с этой про-
блемой к главе государства. 
Интервью с ней читайте в на-
шем следующем выпуске.
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Депутат Собрания Пинеж-
ского муниципального окру-
га от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Владис-
лав Смелов назвал причины 
записи ещё одного видеооб-
ращения из Архангельской об-
ласти, на этот раз от жителей 
деревни Труфаново, на прямую 
линию Президента РФ и отве-
тил на второй извечный вопрос 
«Что делать?».

Жители деревни Труфаново 
и еще 12 деревень на левом 
берегу реки Пинеги не имеют 
сообщения с районным и об-
ластным центрами. Продукты 
и почтовые отправления не до-
ставляются, вахтовики не мо-
гут вернуться домой. Скорая 
помощь недоступна, больных 
приходится везти на болотохо-
дах.

Люди неоднократно жало-
вались на состояние дороги 
вдоль левого берега Пинеги. 
Она не соответствует ГОСТу, 
глубокие ямы создают угрозу 
для жизни и здоровья. Летом 
работает паром, но он платный 
и часто простаивает из-за ма-
лой воды.

Дорога важна для жителей 
деревень и их детей, особенно 
в летний период. Она сократит 
время в пути и сэкономит сред-
ства местных жителей. Проку-
ратура сообщает, что пробле-
ма будет решена только к 2035 
году, но людей это, разумеет-
ся, не устраивает.

В 2022 году обращение к 
губернатору Архангельской 
области подписали 2300 чело-
век. Мост через реку Нельнюга 
построен, но дорога к нему от-
сутствует. Жители даже не рас-

считывают на асфальт - просят 
выделить средства на простую 
грунтовку Шотогорка-Берез-
ник-Шилега.

– Мне тяжело избавиться от 
ощущения, что депутаты снова 
окажутся глухи к бедам своих 
избирателей, забыв о своих 
обязательствах, – поделился 
опасениями член Совета реги-
онального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской обла-
сти Владислав Смелов. – Бюд-
жет на 2025 год выглядит как 
пустая оболочка, а должност-
ные лица, обещавшие улучше-
ние условий жизни, не находят 
в себе смелости ответить за 
последствия административ-
ной реорганизации.

Он подчеркнул, что, судя по 
видеообращению граждан, про-
куратура округа не может ока-
зать должного влияния на органы 
муниципальной власти и встать 
на защиту простого человека.

– Я обращаюсь с настоя-
тельным призывом как к главе 
Пинежского муниципального 
округа Л.А. Колик, так и к пред-

седателю Собрания депутатов 
Пинежского округа Е.М. Хайду-
ковой: призываю вас проявить 
свои истинные профессиональ-
ные качества и извлечь уроки из 
обширного опыта, приобретен-
ного в многочисленных коман-
дировках на бюджетные сред-
ства, где вы представляли наш 
округ на различных форумах, 
семинарах, школах. Важней-
шим вопросом, который требу-
ет вашего внимания, является 
отсутствие нашего округа в на-
циональных проектах, а также 
в инициативах, направленных 
на развитие Арктической зоны 
и модернизацию инфраструк-
туры Пинежья, – подсказывает 
выход в условиях сокращения 
бюджетов всех уровней депутат 
Смелов. – Почему мы остаёмся 
незамеченными среди множе-
ства возможностей, которые 
нам предлагают? Ожидаем от 
вас чётких ответов и решитель-
ных действий, которые помогут 
нашему округу занять достой-
ное место в числе тех, кто ак-
тивно участвует в реализации 
столь значимых программ.

«И ВНОВЬ ЖИТЕЛИ ПИНЕЖЬЯ БЬЮТ ТРЕВОГУ!»

В интернет-приёмную реги-
онального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской об-
ласти обратилась Елена Дми-
триева. Они с 14-летним сыном 
проживают в деревянном мно-
гоквартирном доме по улице Га-
гарина в городе Онега, признан-
ном аварийным ещё в 2016 году.

Елена Викторовна рассказа-
ла, что печь в их квартире бук-
вально рассыпается и попытки 
починить её своими силами уже 
не дают результата. Протапли-
вать её приходится несколь-
ко раз в день, поэтому на зиму 
нужно не меньше 20 кубометров 
дров, что по нынешним ценам 
обходится в 60 тысяч рублей. Но 
и это не спасает. Ситуацию с ды-
рявой печью, которая не держит 

тепло, усугубляют ледяные полы 
– дом был признан аварийным 
из-за провалов.

– Зимой мы спим в одежде и 
живём фактически без удобств: 
туалет холодный, а моемся в 
тазу, ведь бани в Онеге нет, – 
сообщила Елена Дмитриева. – 
Ребёнок постоянно болеет. Во 
всём подъезде остались жить 
мы одни, поэтому тепло посто-
янно уходит наверх. Мы делали 
ремонт своими силами, но в ава-
рийном доме это, к сожалению, 
проблемы не решает.

Елена Викторовна также по-
жаловалась на отсутствие не то 
что поддержки – элементарного 
понимания со стороны адми-
нистрации Онеги, специалисты 
которой предлагают самосто-
ятельно снять жильё. На какие 
средства при этом, разумеется, 

«ПОТОЛОК ЛЕДЯНОЙ, СТЕНЫ ЛЕДЯНЫЕ ТОЖЕ...»

ОЛЬГА НОВИКОВА:
«ЛЮДЕЙ СОКРАЩАЮТ,
А ГЛАВЕ РАЙОНА
ЕЩЁ ОДНОГО
ЗАМА ПОДАВАЙ?»

Депутат Собрания Онеж-
ского района от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ публично осу-
дила планы районной адми-
нистрации дополнительно 
«нагрузить» бюджет ещё 
одной высокооплачиваемой 
штатной единицей, в резуль-
тате чего вопрос был снят с 
повестки сессии.

– Второго декабря я полу-
чила повестку на ближайшую 

сессию, где третьим вопро-
сом предлагалось дать главе 
района очередного (уже пя-
того по счёту!) заместителя, 
и была возмущена до глуби-
ны души, – вспоминает депу-
тат Новикова. – В то время, 
как идёт речь о сокращении 
бюджета, под ударом ока-
зались работники детского 
сада, учреждения культуры 
вот-вот подвергнут оптими-
зации – это просто кощун-
ство.

Исходя из средней зар-
платы других заместителей, 
с учётом надбавок и страхо-
вых взносов, в денежном вы-
ражении речь могла идти не 
об одном миллионе рублей 
за год.

– На эти деньги можно ос-
вещение в городе наладить 
и дороги зимой содержать, – 
заявила Ольга Александров-
на в публичном простран-
стве и получила широкую 
поддержку онежан.

В результате вопрос был 
снят с повестки прямо на 
сессии Собрания депутатов 
Онежского района, даже не 
дойдя до голосования. Здра-
вомыслие возобладало!

не уточняют. За эти годы было 
несколько обращений в суд. В 
защиту женщины с ребёнком 
выходила прокуратура, куда 
Елена Дмитриева писала обра-
щение наряду со Следственным 
комитетом РФ. Суд выигран, а 
воз, как говорится, и ныне там.

Чиновники обещают долго-
жданный переезд, который по-
стоянно откладывается – ссы-
лаются на большую площадь 
квартиры (86,6 квадратных ме-
тров). Мама с ребёнком просят 
хотя бы предоставить им вре-
менное пристанище в манев-
ренном фонде, однако получает 
предложения только в виде об-
щежитий или комнат с подселе-
нием.

– Однажды нам предложили 
нормальную квартиру, но ког-
да я уже согласилась, отказали. 

Сказали, что это жильё для «по-
горельцев», и разместить там 
нас якобы не имеют права, – с 
горечью вспоминает Елена Дми-
триева. – В то, что когда-нибудь 
удастся получить новое, верится 
всё меньше.

В конце ноября СК России 
сообщил женщине, что по ин-
формации из администрации 
Онежского района она состоит 
в первой очереди на получение 
жилья в новом доме, заверше-
ние строительства которого 
планируется до конца текуще-
го года. Год подошёл к концу, а 
Елене Викторовне с сыном сно-
ва предлагают маневренный 
фонд, который в ближайшее 
время даже вряд ли удастся по-
смотреть.

Дело в том, что это отдельно 
стоящий дом без нормальной 

дороги и освещения в несколь-
ких километрах от черты города. 
Сейчас туда попросту занесло 
снегом подъездные пути. Как 
ребёнок должен будет доби-
раться в школу и обратно, чи-
новников не интересует.

Сотрудники аппарата реги-
онального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской обла-
сти обратились за помощью к 
специалистам Центра защиты 
прав граждан СРЗП. Руководи-
тель ЦЗПГ в Архангельске Лари-
са Демид уже провела консуль-
тацию с Еленой Дмитриевой, 
выяснила, что исполнение ре-
шения суда передано в особый 
отдел ФССП, и сейчас готовит 
необходимые документы. Спра-
ведливороссы Поморья держат 
ситуацию на контроле.
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2 декабря – депутат Совета 
депутатов сельского поселе-
ния «Муравьевское» Вель-
ского района Двоеглазов Ва-
лерий Анатольевич

3  декабря – Председатель 
Совета МО ПП СРЗП в Вино-
градовском районе Кучумова 
Валентина Станиславовна 

10 декабря – член Совета 
РО, председатель Совета МО 
ПП СРЗП в г.Северодвинске 
Козлов Юрий Юрьевич 

12  декабря – депутат Сове-
та депутатов городского посе-
ления «Вельское» Вельского 
муниципального района Кол-
данов Виктор Савватиевич 

15 декабря – депутат Ар-
хангельской городской Думы 
Сельков Виктор Иванович

С днём рождения! 

15 декабря – депутат Со-
брания депутатов Мо «Крас-
ноборский муниципальный 
округ» Козачёк Олег Владими-
рович

17 декабря – депутат го-
родского Совета депутатов 
МО «Северодвинск» Серба 
Валерий Николаевич

18 декабря – депутат Со-
брания депутатов МО «Нян-
домский муниципальный 
округ» Панфилов Максим Ни-
колаевич

23 декабря – Председа-
тель  Совета МО ПП СРЗП в г. 
Мирный Спиридонов Виктор 
Владимирович

25 декабря – Член Карго-
польской ТИК Змеева Лариса 
Викторовна

ЗА РАЗВИТИЕ МЕСТНОГО САМОУПРАВЛЕНИЯ,
ПРОПАГАНДУ ПАТРИОТИЗМА И ГРАЖДАНСКУЮ ПОЗИЦИЮ

Члену Совета регионально-
го отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельской области, руково-
дителю фракции СРЗП в Совете 
депутатов Северодвинска Вале-
рию Сербе объявлена Благодар-
ность за подписью Председателя 
СРЗП Сергея Миронова.

Будучи депутатом города 
корабелов, Валерий Никола-

евич отстаивает интересы не 
только жителей своего окру-
га, но и всех северодвинцев. 
Поэтому он неизменно поль-
зуется доверием избирате-
лей, и нынешний созыв для 
него уже не первый.

Работает Валерий Серба 
на крупнейшем градообра-
зующем предприятии Севе-
родвинска и крупнейшем в 
России судостроительном 
комплексе – «Производствен-
ном объединении «Севмаш». 
Трудовые и общественные 
заслуги Валерия Николаеви-
ча признаны в том числе на 
региональном уровне. Он на-
граждён Почётной грамотой 
Архангельского областного 
Собрания депутатов за мно-
голетний добросовестный 
труд и большой личный вклад 
в развитие отечественно-
го кораблестроения, а также 

Благодарностью губернатора 
Архангельской области.

За большой личный вклад 
в развитие местного само-
управления, пропаганду па-
триотических ценностей, ак-
тивную гражданскую позицию 
и в связи с 55-летием Вале-
рию Сербе объявлена Благо-
дарность Социалистической 
политической партии «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИ-
ОТЫ – ЗА ПРАВДУ» за под-
писью Председателя СРЗП 
Сергея Миронова.

Желаем Валерию Николае-
вичу крепкого здоровья, неис-
черпаемого источника энер-
гии и вдохновения, которые 
позволят и дальше радовать 
северодвинцев и жителей Ар-
хангельской области инте-
ресными новостями, а также 
видеотрансляциями с культур-
но-массовых мероприятий!

АКТИВИСТЫ МСР ПОМОРЬЯ ПРИНЯЛИ 
УЧАСТИЕ В МЕЖРЕГИОНАЛЬНОМ СЛЁТЕ

Итоговое годовое меропри-
ятие «Молодёжи СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ» проходило с 6 по 
8 декабря в Москве. В числе 55 
молодых лидеров из 29 регио-
нов РФ Архангельскую область 
представили Анастасия Корнюх 
и Ксения Медведева.

В течение трёх дней участни-
ки слёта посещали лектории и 
заводили полезные знакомства, 
выполняли индивидуальные и 

групповые задания. Спикерами 
мероприятия выступили первые 
лица МСР, а также депутаты Го-
сударственной Думы и законо-
дательных собраний нескольких 
регионов от Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.

Интересно было организова-
но знакомство самих участников 
друг с другом и регионами, ко-
торые они представляют, – об-
мен подарками, характерными 
для их малой родины. Помимо 
традиционных для Поморья 
сувениров участницы из Ар-
хангельской области привезли 
наши знаменитые лакомства – 
козули и мармелад с морошкой.

В последний день слёта его 
посетил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ, руководитель 
партийной фракции в Госдуме 
Сергей Миронов.

– То, что мы проводим такую 
учёбу и такие слёты, – это очень 
важно и нужно. Во-первых, мо-
лодые политики смотрят друг 
на друга, во-вторых, они обме-

И КОЛИЧЕСТВОМ, И КАЧЕСТВОМ

Ещё один депутат-справед-
ливоросс в Архгордуме Виктор 
Сельков передал для детей из 
семей, находящихся в трудной 
жизненной ситуации, более 50 
кг сладких подарков.

На тот момент это было 
больше, чем смогла собрать 
вся многочисленная фрак-
ция партии власти в Архан-
гельской городской Думе. Но 
дело, конечно, не в межпар-
тийном «соревновании».

– Я рад, что акция «Пода-
рим детям Новый год» стала 
ежегодной, – говорит Виктор 
Сельков. – Детские улыбки 

дают понять, что мы делаем 
этот мир по-настоящему луч-
ше.

В прошлом году Виктор 
Иванович уже отметился ана-
логичным «рекордом», по-
ставленным при этом от всей 
души, и показал, что один 
действительно народный из-
бранник может сделать боль-
ше, чем многие другие.

Новый год, как известно, 
семейный праздник, и да-
рить детям радость Виктору 
Селькову в этом году помогал 
брат Василий, за что мы все, 
а главное – дети, ему очень 
признательны.

ниваются опытом, в-третьих, 
им читают лекции, которые дей-
ствительно помогают опреде-
литься в их практическо-полити-
ческой работе, – отметил лидер 
СРЗП.

Сергей Михайлович выступил 
перед молодыми справедливо-
россами, ответил на их вопросы 
и вручил сертификаты об уча-
стии.

Для члена Совета региональ-
ного отделения «Молодёжи 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» в 
Архангельской области Анаста-
сии Корнюх это не первое по-
добное мероприятие. Она отме-
чает, что каждый слёт позволяет 
получить новые знания и углу-
бить полученные ранее.

Ксения Медведева на слёте 
«Молодёжи СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ» впервые, и меро-
приятие оставило у неё самые 
положительные впечатления. 
Напомним, что обе предста-
вительницы Поморья недавно 
стали победительницами «По-
литшколы МСР».

ЧЛЕНЫ ФРАКЦИИ СРЗП В АРХГОРДУМЕ 
ПОДАРИЛИ ДЕТЯМ НОВЫЙ ГОД

Руководитель фракции СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ в Архангельской городской 
думе Светлана Алефиренко и 
член фракции Юлия Чудакова 
приняли участие в ежегодной 
благотворительной акции «По-
дарим детям Новый год!»

Как и в прошлые годы, депу-
таты-справедливороссы пере-
дали для семей с детьми, нахо-
дящихся в трудной жизненной 
ситуации, развивающие игры, 
наборы для творчества и, конеч-
но, сладкие подарки.

– В эти праздничные дни осо-
бенно важно поделиться душев-
ным теплом и помочь поверить 
в сказку тем, кто больше всего 
нуждается в атмосфере чуда и 
радостных эмоциях. Подарки, 
которые выбираешь с любовью 

и вниманием, становятся та-
ким чудом и помогают сделать 
Новый год незабываемым для 
ребят, – рассказала Светлана 
Алефиренко.

Юлия Чудакова выразила 

уверенность в том, что у каж-
дого ребёнка детство должно 
быть счастливым и вкусным, 
а каждая детская улыбка даёт 
понять, что добрые дела дела-
ются не зря.


